

Código de Conducta y de Cumplimiento Legal



ÍNDICE

Carta de nuestro CEO	3
Nuestros Valores	4
Principios	4
Propósito	5
Lidera con el ejemplo.....	6
Speak Up	6
Integridad en nuestra Industria	7
Respeto en nuestra Industria	7

BIENVENIDO

El grupo Hidramar como negocio familiar se plantea como estrategia fundamental ser hilo transmisor de la ética e integridad en todos los aspectos de la vida, con el objetivo principal de servir de ejemplo a las nuevas generaciones como pilar fundamental de una sociedad responsable, justa, coherente y honesta.

Para los miembros de nuestra familia una de las principales motivaciones en el negocio es desarrollar en los más jóvenes valores arraigados que sirvan como guía para cimentar en ellos solidas personalidades, que sean la base de bienestar para todos aquellos con los que nos relacionamos.

Como herramienta para la consecución de este objetivo estratégico, hemos emprendido la redacción de nuestro código de conducta con la ilusión de que se convierta en un gran recurso para ayudar a todos nuestros compañeros y colaboradores a entre todos contribuir en la construcción de una sociedad mejor llena de oportunidades de desarrollo para los individuos honestos, responsables y justos.

Hemos desarrollado éste código de forma específica para proporcionar toda la información que sirva de ayuda a nuestros compañeros para responder a las distintas dificultades éticas y de integridad que puedan afrontar a diario en nuestro entorno de trabajo.

Os animo a que leáis nuestro Código con atención y a que lo consultéis a menudo a modo de guía, si tienes alguna duda sobre cómo actuar en una situación, te animamos a conversar

o preguntar a tu manager, supervisor o a un miembro del equipo de Recursos Humanos.

Es importante que todos se sientan seguros y cómodos de hablar, hacer preguntas y conversar con cualquier miembro del equipo.

La excelente reputación de Hidramar se basa en cómo nos comportamos cada uno de nosotros y en cómo nos comportamos como empresa. Nada es más relevante para el Grupo, para mí personalmente, y espero que para cada uno de ustedes, que proteger el buen nombre y reputación de Hidramar Group mediante la acogida de los principios de éste, nuestro Código de Conducta.

Con afecto,

Jónathan Pérez
CEO
Junio 2023



Nuestros valores

Integridad

En HIDRAMAR GROUP aseguramos la transparencia e integridad en todas nuestras actividades. Al trabajar con integridad no tenemos nada que temer, gracias a esto hemos construido una imagen honesta en la industria, nuestros clientes y grupos de interés lo reconocen y aprecian que actuemos con los más altos estándares en coherencia con nuestra marca.

Seguridad

Nuestro compromiso con la seguridad es un pilar fundamental en la filosofía de la empresa. HIDRAMAR GROUP trabaja constantemente en garantizar la seguridad y salud en la organización proporcionando un ambiente laboral libre de riesgos, con condiciones seguras para el desempeño de las actividades. Esto es posible gracias a la implicación de cada miembro de la empresa. La responsabilidad y el compromiso es pensar, actuar y estar en condiciones seguras durante cada tarea

Respeto

En HIDRAMAR GROUP valoramos y respetamos la diversidad cultural, social y de género en nuestras relaciones e interacciones con empleados, clientes, proveedores y otras partes interesadas; tratamos a los demás de la forma en que nos gustaría ser tratados.

Nuestros principios, nuestra guía

Esperamos que todos los miembros de la de Hidramar Group adopten los principios de nuestro Código:

- Trabajar con integridad, responsabilidad y ética prestando sólo servicios de los que podamos sentirnos orgullosos.
- Cuidar de nuestros clientes, empleados y el mundo en que vivimos.



Como nuestra gente es el corazón de nuestro negocio, nuestro compromiso va más allá.

- Valorar y respetar la diversidad cultural, de género y social
- Involucrar a todos nuestros grupos de interés para que “Piensa con seguridad, actúa con seguridad, sé seguro” sea una misión a mantener e interiorizar
- Prevenir y combatir cualquier práctica corrupta
- Implementar prácticas sostenibles y respetuosas con el medio ambiente
- Prohibición de cualquier tipo de acoso, intimidación o discriminación
- Fomentar una comunicación clara y efectiva
- Cumplir con la normativa y reglamento legal
- Garantizar la confidencialidad y protección de la información de nuestros empleados, clientes, proveedores y resto de partes interesadas

El propósito detrás de nuestro trabajo



Nuestro compromiso

Actuar con integridad, ética y transparencia. Promover acciones encaminadas a crear un entorno laboral y una sociedad más respetuosa, justa, honesta responsable y segura.



Nuestro Código de Conducta es dinámico y no estático. Está integrado en nuestro sistema integral de documentación por lo que se revisa de manera anual.



Responsabilidad de nuestro Código

Nuestro Código se aplica a cada miembro de la familia Hidramar Group y a nuestro Consejo de Administración; rige todas las decisiones empresariales que tomamos.



Lidera dando el ejemplo



Todos los que formamos parte de HIDRAMAR Group debemos abanderar la integridad, el respeto y la transparencia como propias.

Si bien se espera que todos los miembros de la organización actúen con integridad, los gerentes y los líderes de equipo en Hidramar Group tienen la responsabilidad extendida de liderar con el ejemplo.

- Aliente a actuar con integridad.
- Piense, actúe y manténgase seguro en todos los escenarios posibles en los que nuestra gente pueda estar en peligro.
- Cree un ambiente de trabajo abierto donde los miembros del equipo se sientan cómodos y respetados.



Busque ayuda y reporte su preocupación en el canal de denuncias. Es su responsabilidad preguntar y expresar su inquietud, cuando surjan problemas de cumplimiento de este código.

¿Cómo saber cuándo buscar ayuda?

Con el ánimo constante de trabajar en pro de la transparencia, la mejora continua y la ética, la organización, siguiendo las directrices de la Ley 2/2023, de 20 de febrero, ha establecido un canal de denuncias [speak up link](#) con garantías de protección, confidencialidad y no represalias para el informante.



Todos somos responsables ante el Grupo y entre nosotros, de hablar si presenciamos algo ilegal, poco ético o que vulnera cualquiera de los principios detallados en el código, por lo que animamos a, desde la veracidad y la buena fe, a utilizar el canal cuando se detecte una vulneración del código y/o del cumplimiento legal.



La verdadera integridad implica algo más que repasar las políticas y rellenar una lista de comprobación.

Integridad en nuestra industria



Nuestra **Política Anticorrupción y Antisoborno** tiene como objetivo garantizar que las empresas de Hidramar Group, sus asesores, sus directivos, sus empleados, socios comerciales, clientes, proveedores y grupos de interés vinculados a la organización cumplan y promuevan cumplir las leyes y normativa legal estableciendo procedimientos que garantizan la prevención de la corrupción en todas sus formas.

Esta Política forma parte del compromiso de Hidramar Group de asumir un compromiso público de gestión responsable y ética que va más allá del mero cumplimiento legal de su actividad empresarial.



A nuestra competencia

Los valores de Hidramar Group, se reflejan en todas nuestras actuaciones y relaciones, esto incluye nuestra relación con la competencia, nuestro compromiso es promover el comportamiento ético por parte de cada miembro de las empresas de Hidramar Group en cada situación en la que se ve envuelta nuestra competencia, contamos con las herramientas y el mejor equipo para desarrollarnos en la industria y queremos que sea una competencia sana, transparente y equitativa.



A nuestros grupos de interés

Los valores de Hidramar Group, reflejados en su Código de Ética Empresarial, se traducen en compromisos medioambientales, sociales y de buen gobierno. En línea con ello, Hidramar Group promueve comportamientos responsables en su cadena de suministro, acordes con los más altos estándares de ética e





integridad, respeto a la legalidad, transparencia, seguridad y salud, responsabilidad medio ambiental y respeto a los derechos humanos.

Hidramar Group promueve que la actividad de sus proveedores se desarrolle de forma responsable y con respeto a las leyes, tanto nacionales como Internacionales, que resulten de aplicación en cada momento.

Respeto en nuestra industria



No Violencia

La organización no tolera ningún tipo de violencia en la empresa y se compromete a adoptar todas las medidas necesarias para prevenir, identificar y erradicar la violencia en todas sus formas.

Diversidad e Inclusión

En Hidramar Group creemos en un equipo empoderado, diverso e inclusivo, nuestro éxito empresarial está ligado al éxito de nuestros compañeros de equipo. Nuestras diferencias son nuestra mejor fortaleza.

La mujer en Hidramar Group

Nuestra mejora más significativa es ver a cada vez más mujeres trabajando en el sector marítimo, ocupando puestos de directivas, montadoras de buques, soldadoras, coordinadoras de seguridad, ingenieras superiores, directoras y demasiados otros cargos.

Abuso de sustancias

La organización no tolera el consumo y abuso de ninguna sustancia que pueda suponer un riesgo para la salud mental y física de nuestros empleados en el desempeño de sus actividades



por lo que está prohibido el consumo de drogas y alcohol en el lugar de trabajo y el incumplimiento de este punto es susceptible de sanción. Con ese fin, Grupo HIDRAMAR tiene establecida una política para prevenir y erradicar el consumo de sustancias.

Si tiene alguna pregunta sobre nuestro Código o nuestras políticas, póngase en contacto con la Oficina de RRHH.

Este Código de Conducta no es un contrato de trabajo. El incumplimiento por parte de los empleados de nuestro Código o de la legislación aplicable constituye una infracción. Sujeto a la legislación local, la violación de este Código de Conducta puede dar lugar a medidas correctivas que pueden incluir el despido.

Cualquier modificación o exención de nuestro Código para directivos o consejeros sólo podrá ser concedida por el Consejo de Administración, o un comité del Consejo, y se hará pública cuando así lo exija la ley. Hidramar Group se reserva el derecho a realizar cambios unilaterales en nuestro Código o en las políticas de la empresa en cualquier momento.

hidramargroup.com
Islas Canarias, España
T(+34) 922 10 49 82
(+34) 928 32 78 27W





WWW.HIDRAMARGROUP.COM

webhg@hidramar.com

